

LEMBAR PERSEMBAHAN

Puji syukur di berikan kepada Allah SWT yang memberikan banyak nikmat yang telah diberikan , baik nikmat sehat rezeki dan semuanya yang telah melancarkan saya untuk menyelesaikan kuliah dan menggapai cita-cita saya. Tak mungkin saya bisa menyelesaikan skripsi saya tanpa izinnya.

Terima kasih **Kepada Keluarga Saya** , bapak yang selalu tak lelah mencari nafkah buat keluarga dan ibu yang tak henti-hentinya dalam berdoa terimakasih banyak atas restu yang telah diberikan kepada saya, mak bapak anakmu ini ingin sekali membahagiakan beliau berdua , dan untuk ibu semoga penyakit asmanya diangkat oleh Allah Amin. Buat kedua ade saya NADIA RAHMAWATI DAN m. HILMI YAHYA, semoga cita-cita kalian bisa tercapai dan semoga kakamu ini bisa menjadi contoh yang baik buat pemacu kalian agar lebih giat lagi dan semoga jadi anak yang santun buat orang tua.

Terima kasih buat **keluarga Besar Saya** yang tidak bisa saya sebutin namanya satu persatu, nenek, kakek semoga sehat selalu dan semua paman, bibik wawak ade-ade sepupu, kak sepupu ponakan saya semua terima kasih atas doa dan dorongannya maaf selalu merepotin kalau saya pulang kampung.

Terimakasih **Para Dosen** yang telah memberikan ilmu kepada saya dan semoga ilmu yang diberikan bisa bermanfaat bagi saya, terima kasih kepada dosen pembimbing saya yang telah membimbing saya untuk menyelesaikan skripsi saya. Terima kasih kepada dosen pembimbing akademik saya yang telah membimbing saya selama kuliah.

Terima kasih untuk **KOP SEPAK BOLA UNJ** yang memberikan fasilitas untuk implementasi ilmu yang didapat dan memfasilitasi saya untuk bermain bola. Terimakasih teman **LASTKUY** teman bermain bola angkatan 2012.

Terimakasih teman **G'kost** ansori idung, budi aki-aki ,wahidun gigi, eki badut dan jawir raja setan terimakasih membuat warna selama kuliah, terima kasih teman kosan **MABES FONDATION** Jawa, aris, mega, bang zwan ,alvian,tono,eko,yoga,wahyu,izul,gading dan teman satu kamar daus terima kasih banyak semuanya tanpa kalian teman-teman saya bukan apa-apa. Terima kasih **keluarga ibu bapak ANSORI** maaf sering ngerepotin di rumah bapak ibu.